

Clase Abierta en la Escuela de Educación de la UCV | Por una educación a favor de las niñas y los niños. Comprendiendo la igualdad para prevenir la violencia de género

| 143

En el marco de los 30 años del CEM UCV y de la conmemoración del Día Internacional de la eliminación de la violencia contra la mujer, el 18 de noviembre de 2022, en el auditorio de la Escuela de Educación de la UCV, dictamos la primera Clase Abierta, dirigida a los estudiantes de Primer Año, en el contexto del desarrollo de las Prácticas Profesionales I. El encuentro se orientó hacia la reflexión sobre las perspectivas de género en la educación. Además de la reflexión teórica, realizamos diferentes dinámicas para abordar la realidad social, haciendo hincapié en el enfoque de género como categoría analítica para aplicarlo en la práctica cotidiana y profesional y para prevenir la violencia hacia las mujeres, las niñas los niños y las adolescentes.





La actividad fue realizada conjuntamente entre el CEM UCV, la Escuela de Educación de la UCV y el Centro de Justicia y Paz, CEPAZ. Con el apoyo de la Unión Europea, en el Proyecto Unidas por ti. Contamos con la asistencia de estudiantes que inician su carrera para formarse como docentes, con profesoras y profesores de diferentes cátedras y departamentos de la Escuela de Educación. Fue un encuentro muy interesante, pues una de nuestras metas como Centro de Estudios de la Mujer, apunta hacia la sensibilización y formación en estas áreas, de las personas que se especializan en la carrera de la docencia, quienes tienen bajo su responsabilidad la formación de las nuevas generaciones.